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REQUERIMENTO Nº 151 /2017 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando de Sua Excelência 

para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe algum projeto específico para 

a reforma total da quadra de esportes da Praça Mogi Mirim? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Conforme Indicação nº 131/2017, de minha autoria, os usuários 

daquela quadra reclamam que o piso está muito desgastado e áspero, e na tentativa 

de praticar esportes, estão sempre danificando os calçados e correndo riscos de se 

machucarem em casos de quedas. 

Outro problema é que além de todo desgaste do solo, não existe 

nenhum tipo de demarcação naquela quadra, que possa facilitar o entendimento de 

certos esportes, portanto, é importante saber se essa Administração está 

desenvolvendo algum projeto para reformar a quadra, que por ser bem localizada, é 

muito procurada por nossos cidadãos, para a prática de esportes. 

Secretaria da Câmara Municipal, 07 de agosto de 2017  

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de agosto de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 

 

 

 

 
 


